(左から)片村絵里さん、栗原茉莉子さん、石井玲那さん、仁井田 薫さん、馬場真沙子さん、北川楓夏さん。左側が今回選ばれた3人、右3人は2年目です

市内外のイベントなどで、観光PRのお手伝いをする平成27年度「あきた観光レディー」が決定しました。新たに3人を加えたこの6人が、すてきな笑顔で秋田をどんどんPRします♪

▶あきた観光レディーがおばこ姿で秋田蕗を刈り取る恒例の「蕗刈り撮影会」を、6月6日 (土)7:00~8:00、秋田南大橋たもと(御野場側)の蕗畑で行います。会場付近に立つ白いのぼりと職員の誘導に従ってお越しください。秋田観光コンベンション協会☎(824)8686

「北前船」の縁で酒田市と交流提携

かつて江戸時代に「北前船」の寄港地として栄えた秋田市と山形県酒田市は、その歴史的な繋がりなどを背景に、5月19日、「交流提携書」を取り交わしました。

当日はこれを記念し、地元で400年続く「酒田まつり 宵祭り」に竿燈が招待されたほか、この夏には、秋田港 海の祭典に酒田の祭りの山車(大獅子・仔獅子)が出演、また「黒森歌舞伎」秋田公演を行うなど、今後、観光、文化、教育、産業などの分野で交流を深めていくこととしています。企画調整課にぎわい創出担当☎(866)2156



が



左の写真は、酒田市役所で行われた交流提携書調印式で。 左から秋田商工会議所・木村 繁 副会頭、穂積 志 秋田市長、 本間正巳 酒田市長、酒田商工会議所・弦巻 伸 副会頭。右は 酒田まつり宵祭りで披露された、竿燈の演技